
- 1 - 

庁議の概要 

開催日 平成２８年２月１５日（月） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 本庁舎の免震装置の交換作業について 

（総務部） 

 本庁舎の免震装置の交換作業を進めることになっており、現在、免震装置の製作作業

を行っている。免震装置の製作が 5 月末に終わり、6 月から直ちに交換工事に入れるよ

うに今のうちから必要な準備をするため、20 日から工事ヤードの設営に入る。工事ヤー

ドの設置が終われば、4 月から本庁舎を持ち上げるためのジャッキを地下に設置する。

ジャッキにより本庁舎を１センチ上げて、免震装置を交換するもの。ジャッキ自体が免

震機能を備えているため、交換工事中でも現状と同程度の免震機能が確保される。工事

中も特に大きな騒音や震動はないと聞いているが、1 センチレベルが上がり、入り口に

段差が生じることになるため、スロープで対応する。なお、費用は全額東洋ゴムが負担

する。 

 

○ 高知城歴史博物館について 

（文化生活部） 

高知城歴史博物館の開館へ向け、広報活動として WEB サイトでの先行 PR を行う。本

日、新しいホームページが立ち上がり、様々な情報発信をしていく。特に一般の方には

観光を意識した情報を、また、例えば長宗我部地検帳や高野切などを幅広く研究者にも

向けて発信していく。多くの方から面白いと思わせるものに練り上げていっている。 

（知事） 

 それを 1 年かけて PR していくといい。 

（文化生活部） 

 ブログやツイッターも始めるようにしており、そこでいただいた意見を反映させるな

ど、できるだけ 1 年かけて情報発信をしていく。観光だけでなく教育旅行など、いろい

ろなターゲットに向け、協議しながら進めていくことにしている。 

 

○ 高知龍馬マラソンについて 

（教育委員会） 
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  昨日の高知龍馬マラソンが無事終了した。9,535 人がエントリーし、実際の受付が

8,492 名。その中で実際に走った方は 8,176 名、完走が 6,985 名で 85％の完走率。気温

の関係もあったと思うが、救急搬送が 10 件あり、心肺停止が 2 名出た。メディカルラ

ンナーやサポーターも手配していたが、たまたま近くにいた医師等が対応していただい

た。また、各給水所に配置していた AED を使って蘇生したという状況である。ゲストラ

ンナーの金さんからは、自転車で柔軟に機動的に対応できる体制をとったらどうかとい

うお話もあった。 

 本当に県警をはじめ各部の皆様方にはお世話になりました。 

（知事） 

 スポーツ健康教育課をはじめ、県教委の皆さんも大変お疲れさまでした。  

（教育委員会） 

 来年の大会は 2 月 19 日を予定しているので、よろしくお願いしたい。 

（警察本部） 

 昨日のマラソンでは交通規制を実施し、21 のエリアに分けて順次交通規制を解除する

予定のところ、9 つのエリアでは時間どおりに解除できたが、残り 12 のエリアでは数分

だがオーバーしてしまったので、実行委員会の事務局と話して、来年度の改善につなげ

ていきたい。 

（知事） 

 県警の皆様方にもよろしく伝えてほしい。 

 


